

## Faire Ensemble Sainte Geneviève

Madame, Monsieur, chers amis Génovéfains,

Alors que la situation internationale se tend, que les incertitudes qui pèsent sur la France, l'Europe et le monde sont de plus en plus grandes, il est essentiel de pouvoir ici, se concentrer sur l'essentiel et sur la défense des Génovéfains et des Génovéfaines sans exclusive.

Loin des clichés ou des postures idéologiques stériles, avec la majorité municipale, nous tentons à notre niveau d'agir en ce sens.

C'est ainsi que nous avons souhaité multiplier les actions en faveur de l'égalité entre les femmes et les hommes qui doit être un sujet pour lequel nous devons être intraitables. Et pas seulement en ce mois de mars tout particulièrement dédié à la réaffirmation des droits des femmes, mais bien toute l'année.

À ce titre, nous déplorons l'attitude de Monsieur Zlowodzki qui a nié en conseil municipal les inégalités professionnelles entre femmes et hommes ou encore qui, faute de travail sérieux manie à

longueur d'interventions les inexactitudes, les approximations ou la déformation d'informations.

Le contexte incertain au sein duquel nous évoluons, implique de redoubler de prudence, et c'est le sens du budget présenté aux Génovéfains incluant la stabilité des taux d'imposition, la diminution de la dette qui se poursuit et de nombreux investissements au service du bien vivre à Sainte-Geneviève.

D'ailleurs, face aux fake news en ligne, à l'invective qui devient monnaie courante et à l'agressivité qui semble désormais tolérable partout, l'éducation reste notre meilleure arme pour combattre la désinformation, le repli sur soi et la haine.

À ce titre, la pérennisation des budgets d'innovation pédagogique dans nos écoles, l'ouverture de la Maison des Réussites Éducatives et de la Parentalité ou encore du Tiers-Lieu Jeunesse sont autant d'outils à notre échelle pour continuer de former des esprits libres et citoyens.

Enfin, si la situation actuelle est inquiétante, il

demeure néanmoins essentiel de préparer l'avenir et d'adapter notre Ville aux défis de demain, et parmi eux, le défi climatique.

C'est tout le sens du nouveau Plan Local de l'Urbanisme dont les ambitions ont été travaillées avec les Génovéfains réunis en ateliers de travail et dont l'ambition est de mieux préserver notre environnement, de protéger nos arbres, de limiter les divisions parcellaires et ainsi de mieux protéger le cadre de vie des Génovéfains pour aujourd'hui et pour demain.

Sur ce point, nous aurions apprécié que les élus de l'opposition municipale participent aux réunions de travail ou à l'enquête publique.

Nos missions d'élus méritent bien plus que des postures politiciennes qui trop souvent tournent le dos à l'intérêt général et aux intérêts des Génovéfains et des Génovéfaines.

Bien fidèlement,

Jean-Pierre Vimard pour le groupe  
« Faire Ensemble Sainte Geneviève »

## Tous ensemble pour Sainte Geneviève des Bois (divers droite, indépendants et citoyens sans étiquette)

Chers Génovéfains,

Lors du conseil municipal du 17 mars, nous avons voté en faveur des aides accordées aux écoles maternelles Joliot Curie, Youri Gagarine, Pergaud et élémentaires Jean Jaurès et Romain Rolland pour : l'achat de matériel pour la fabrication de jouets et de chaînes de calcul et la mise en place de jeux mathématiques, l'organisation de visites à l'Espace Marcel Carné pour faire découvrir des œuvres du 7ème art, l'organisation de séances de création chorégraphiques. Merci à tous les porteurs de ces projets pour les enfants de notre ville.

Sur un autre sujet, la majorité municipale a expliqué qu'elle voulait augmenter davantage le prix des concessions funéraires les plus longues (50 ans) pour inciter les familles à prendre des concessions plus courtes (15 ans). De même pour les cases du colombarium dont la concession de 30 ans s'envole de 9%. Nous avons voté contre cette délibération, choqués que la Mairie souhaite ainsi « rentabiliser le cimetière » et vider les tombes au plus vite. Le respect des défunts est un devoir sacré et c'est bien le minimum pour une mairie d'entretenir les tombes de ceux qui nous précèdent quand leur famille est devenue introuvable. D'ail-

leurs, quand il s'agit de récupération politicienne, la Mairie est prête à perdre de l'argent avec le cimetière. A la suite de notre interrogation, le Maire a confirmé qu'il avait refusé depuis 2022 les versements de la Fédération de Russie – 70 000 euros par an - qui sert à entretenir les tombes du cimetière russe. Ce n'est pas cela qui va aider les Ukrainiens, et pendant ce temps, c'est le contribuable génovéfain qui paie.

La fin du conseil était destiné à la présentation du Rapport d'Orientations Budgétaires (ROB). Nous avons voté contre. La ville dispose de nombreux gisements d'économies qui ne sont pas utilisés par l'équipe en place. La Mairie a ainsi « oublié » de facturer à l'ARS (Agence Régionale de Santé) un loyer pour le CMPP (Centre Medico Psychopédagogique) depuis... toujours ! En 10 ans, c'est 1 million d'euros de perdus pour la Mairie... on comprend mieux pourquoi elle ne fait qu'augmenter les impôts avec une aussi mauvaise gestion. La majorité avoue elle-même que « les dépenses de fonctionnement sont trop rigides » avec 66% de frais de personnel contre 58% pour les villes comparables. Traduisons : les effectifs de fonctionnaires sont trop importants. Mais qui a donc recruté tous ces fonctionnaires au lieu de confier à des prestataires privés les missions liées à des

charges d'activité temporaires, si ce n'est les équipes communistes et socialistes qui se sont succédées à la Mairie depuis des décennies et dont M. Petita est l'héritier ?

Nous avons interpellé le Maire sur la sécurité dans notre ville. Nous avons même du nous y reprendre à deux fois, car il avait « oublié » notre question, tellement le sujet l'ennuie. Si les effectifs de police municipale sont trop faibles, c'est selon lui parce qu'il « est très difficile de recruter des policiers municipaux ». En même temps, quand les élus de la majorité se réjouissent d'accueillir et de participer chaque rentrée à la fête de l'Humanité dans laquelle les participants scandent « tout le monde déteste la police », qu'ils refusent de signer les motions que nous leur proposons en soutien de nos forces de l'ordre mais n'hésitent pas à se mettre en scène pour dénoncer les « violences policières », on comprend que les candidats policiers ne se bousculent pas au portillon pour intégrer notre police municipale...

Thomas Zlowodzki,  
(tous@ensemblesgdb.fr /  
[www.facebook.com/EnsembleSGDB](http://www.facebook.com/EnsembleSGDB))

## Génovéfains libres et unis

Chères Génovéfaines, chers Génovéfains,

Nous consacrons cette tribune à un unique sujet d'importance, la révision du plan local d'urbanisme, qui a un impact pour notre ville mais aussi pour les droits des particuliers. Lors du dernier conseil municipal en février dernier, nous avons voté contre ce projet délétère et souhaitons vous en expliquer les raisons.

Permettez-nous de commencer par le plus évident : la sécurité des habitants. Nous avons en effet été stupéfiés que la municipalité envisage à l'origine de rendre constructibles certaines zones inondables dans le secteur autour de Perray-Vaucluse, en dépit de tout bon sens. Le projet a été amendé suite aux remarques du commissaire enquêteur. Les catastrophes naturelles, qui seront amenées à se multiplier dans les années à venir en raison du dérèglement climatique, doivent nous conduire à la plus grande prudence.

Par ailleurs, si nous partageons le besoin de préserver la biodiversité et de maîtriser la densification, nous nous étonnons que ces thèmes que nous défendons depuis toujours soient enfin abordés par l'équipe majoritaire qui a pour sa part bétonné notre ville à grande al-

lure ces dernières années, entre grands projets d'aménagement, artificialisation des terres et destruction des arbres centenaires. De plus, ces grands projets ne sont pas abandonnés puisque le quartier de Liers est classé en zone AU (zones de projets à moyen terme sous forme d'opérations d'aménagement d'ensemble), zone où le droit de préemption de la mairie est renforcé, et ce alors même que ce quartier est desservi par une route de Corbeil déjà saturée et sans offre importante de transports publics. Le maire et son équipe veulent ici nous vendre le remède contre une maladie qu'ils ont eux-mêmes instillée, à l'image d'un mauvais médecin du XVII<sup>ème</sup> siècle.

De plus, nous dénonçons le caractère liberticide de ce projet, qui édicte des règles extrêmement contraignantes pour les propriétaires, jugés irresponsables et égoïstes (fin du choix du type d'arbres que l'on souhaite planter chez soi, fin du droit de construire des murs séparatifs entre les terrains mitoyens, etc.) Lorsque l'on voit ce que la municipalité, représentation de « l'intérêt général », fait au niveau de la commune en matière d'urbanisme, on en conclut à l'inverse que c'est elle qui

est irresponsable. A nos yeux, plutôt que d'interdire, il aurait été préférable d'inciter les propriétaires avec par exemple un « guide de bonnes pratiques ».

Enfin, nous récusons l'idée que ce sont les Génovéfains qui ont décidé de ce projet. La participation faible, d'une part, et l'absence de prise en compte de certains commentaires écrits des habitants (comme le prouve le rapport d'enquête du commissaire enquêteur), d'autre part, font de ce PLU un instrument politique de la majorité municipale, qu'il conviendra d'amender si l'alternance tant attendue par les Génovéfains se produisait enfin en 2026.

Alors que nous étudions actuellement le budget principal de la ville pour 2025, vous pouvez compter sur vos élus Génovéfains libres et unis pour continuer à vous défendre et pour vous présenter les conclusions à tirer de ce budget dans la prochaine tribune.

Vos élus GELU : Quentin Chollet,  
avec Marie-Noëlle Rolly, Yassin Lamaoui,  
Thierry Besse et Mélanie Schlatter